

町内での撮影がクランクアップ
「アンダンテく稲の旋律」
ご協力ありがとうございました



▶上原地区



▶大島団地

心の問題に苦しむ主人公・千華（新妻聖子さん）が、横芝光町で農業を営む男性・晋平（笈利夫さん）と出会い、手紙を交わしながら、横芝光町で農作物を育てることを通じ主人公の心が再生をしてゆく姿、また、現代社会の抱える食と農業のあり方の問題を描く映画「アンダンテく稲の旋律」の町内の撮影が無事終了しました。町内の撮影は稲の生育にあわせて行われ、5月の田植え、8月の草取りや畑作業、9月の稲の収穫シーンなどが撮影されました。また、上原地区、大島団地などでの地区の方々エキストラ出演、町内ロケ全般にわたって女性ボランティア団体のみなさんが昼食の炊き出しをするなど、多くの町民が映画撮影に参加や協力し、キャストやスタッフからは感謝の声を聞くことができました。映画は全国にさきがけ、横芝光町で封切られ来年1月15日から町民会館、文化会館で上映される予定です。詳しい日程等については12月号でお知らせします。

防犯街頭
啓発を実施

町防犯協会

秋晴れの10月18日、全国各地安全運動の一環として、国道126号線本町交差点で、防犯協会による街頭啓発が行われました。

当日は、山武警察署員にもご協力いただきながらチラシの配布を行い、防犯意識の高揚を図りました。



地域みんなで、安全で安心なまちづくりを推進しましょう

ツール・ド・ちば2009が開催

千葉の自然を楽しみながら一般道を自転車で行き抜ける「ツール・ド・ちば2009」が、今年も10月10日から3日間開催されました。初日の10日は、午前7時45分に蓮沼海浜公園をスタートし、町内（屋形く尾垂）をおよそ1,200名のサイクリストが走り抜けました。参加された多くのグループがお揃いのカラフルなユニフォームを着用し、沿道で応援している方々の目を楽しませてくれました。



▲爽やかに走り抜けるサイクリストたち